

平成 25 年度入校式

4 月 18 日(木)に平成 25 年度の入校式が行われました。木造建築科 2 名、左官タイル施工科 2 名、建築板金科 4 名の計 8 名が入校しました。在校生 9 名と合わせて 17 名の訓練生がこれから技術を学んでいきます。

先生も先輩も親切に教えてくれるから大丈夫だよ～😊



緊張...



今年は木造建築科の先生も 1 年生です❖
みんなと一緒に頑張りますので宜しくお願いします。では、先生を紹介します。



芝田勝先生

氏名: 芝田 勝 担当教科: 木造建築科 1 年実技
職歴: ハウスウッティ工房代表 建築大工歴 28 年
一言: 改めて人に教えるのは初めてですが、創作活動の楽しさや仕事へのやりがいを伝えられたらと思います。それには、基本をしっかり覚えること、お客様への奉仕と感謝する事を忘れないよう伝えていきたいと思います。

今年は 8 名の入校生と 1 名の講師を新しく迎えることになりました。先輩たちに負けないように頑張ってください。次回は、恒例の入校生を紹介します。今度、写真を撮りますが、写真は笑顔でね😊😊😊

URL <http://www.akumi-kenso.com> から訓練校のバナーをクリック!! ✉ sugaWara@akumi-kenso.com